
令和２年度 校内運動会保護者アンケート結果（報告） 

内海小学校 

＜回答数９３／１５０＞ 

１ 校内運動会を観覧されましたか。 

 

２ 児童の様子をどのように感じられましたか。 

 

３ 次年度の運動会の実施日についての希望 
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校内運動会を観覧しましたか？

はい

いいえ
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児童の様子をどのように感じたか

よかった

気になるところがあった

空欄

41%
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38%

次年度の運動会実施日希望

土曜日

平日

どちらともいえない

・平日午後の開催でしたが、早め

に案内を配付したことから、多

くの保護者が来校されました。 

・平日でしたが午後開催と言うこ

ともあり、仕事の都合がつけや

すかった声がありました。 

・コロナ対策の不安に関する意見

はありませんでした・開催を喜

ぶ声が多くありました。 

○短時間だったか、中身が濃く一

生懸命で楽しそうにしていてよ

かった。（多数） 

〇高学年の主体性と思いやりを感

じ、とてもよかった。 

○集団行動がしっかりできていて

成長を感じた。委員会で作業す

る姿も見られてよかった。 

●練習結果であきらめているよう

で、もう少し接戦となるような

組み分けをしてほしい。 

●タオルは地面に置かないように

させてほしい。 

●短さを感じた。感染対策の子ど

ものユーモアも取り入れたい。 

・土曜日開催を支持する声が４割

でしたが、代休が多くなる２学期

は、平日開催を望む声も４人に１

人ありました。どちらとも言えな

いは３人に１人ほどで、休日開催

を前提とせず、保護者の実情に応

じて、他行事とも調整を図りつつ

開催日を設定する必要がありま

す。 



４ 次年度、校内運動会と区民体育祭を一本化することをどう思うか。 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜その他の自由表記＞ 

・見る側は２時間くらいでちょうどよかった。 ・毎年半日でもよい。 

・赤白対抗リレーの選手が多く、控え席の児童がかわいそうな感じでした。もう少し選手を減らすか、全

員リレーでもよいのではないかと思いました。 

・PTA が手伝ったのがよかった。費用もあるが、カラー写真のおたよりは嬉しい。 

・２時間ならテントはいらない。準備の労もなくよかった。観覧用テントは、もう少しあるとよかった。 
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校内運動会と区民運動会の一本化について

賛成

どちらかと言えば賛成

どちらかと言えば反対

反対

わからない

○ 小学生は同じ競技を２度行う必要はないと思う。土日休みの保護者ばかりではないので、一本化すれ

ば出席率も上がると思う。 

○ （区民体育祭では）地域の人とふれあいができる。年齢に関係なく、みんなが楽しめる。 

○ １０月は行事や大会が多くて、保護者、児童、先生方に負担がある。半日でちょうどよい。 

○ 代休も減るし、親子で体育祭を過ごせるので一本化してほしい。１回で終わるのはよい。 

○ 他地区でも一本化している。 

○ 児童数が減り、授業時間も限られるので一本化がよい。 

● 校内と区民では趣旨が違う。２回行うなら、季節をずらして２回開催する方法ある。 

● ２週連続の運動会は、運動が苦手な子にとっては苦痛が続き、心も体も疲弊する。できるなら、区民

体育祭は任意参加（学校行事から外す）にしてほしい。 

● 現状（コロナ禍）が続くなら、今回のやり方（平日校内のみ）がよい。 

● 子どもがメインになれる区民体育祭ならよいが、従来のやり方なら反対。午前と午後を分けては？ 

● 子どもが主体の校内運動会がなくなってしまうのはさびしい。 

● 区民体育祭は、平日夜の練習も大変だし、高齢化で選手不足の区もあり、開催自体に反対。 

● 区民体育祭は廃止してほしい。選手への強制参加は困る。行事はなるべく平日にしてほしい。 

● 子どもたちが主体の校内運動会一本にしてほしい。区民体育祭は（大人が）何種目も出るため、毎年

辛く大変である。喜んでいる人は少ないのでは･･･。子ども主体で、出番が多い方が良い。 

● 中学校が統合すれば、区民体育祭はできないのではないか。町の方針を注視してほしい。 

● 感染症対策を継続するなら、大人数の区民体育祭はできないのではないか。 


